

Berikan Rasa Aman, Polsek Pabuaran Laksanakan Pengamanan Ibadah Mingguan

Panji R - CIREBON.PUBLIKJABAR.COM

Jun 9, 2024 - 11:08



CIREBON - Sebagai bentuk pelayanan kepada masyarakat dengan memberikan perlindungan dan keamanan bagi umat Kristiani yang melaksanakan kegiatan ibadah rutin Mingguan di sejumlah Gereja dan Rumah Ibadah. Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon AKP Much. Soleh, SH. telah mengambil langkah-langkah pengamanan yang intensif. Upaya ini bertujuan untuk memastikan Ibadah rutin Mingguan di Gereja dan Rumah Ibadah dapat berjalan dan terselenggara dengan aman, nyaman dan kondusif. Minggu (09/06/2024).

Dalam kegiatan monitoring dan pengamanan tersebut dipimpin langsung oleh Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. bersama Anggota dengan melibatkan peningkatan Patroli di sekitar gereja-gereja dan tempat ibadah umat Kristiani di wilayah hukum Polsek Pabuaran. Anggota yang terdiri dari anggota Polsek Pabuaran dan Panitia Gereja turut serta dalam pengamanan ini, baik secara terbuka maupun tertutup dengan CB didalam maupun di sekitar lokasi Gereja dan tempat Ibadah.

Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. melakukan koordinasi dengan Panitia dan Penanggung jawab Gereja dan tokoh agama Kristen setempat untuk memastikan semua persiapan keamanan telah dilakukan dengan baik. Hal ini mencakup pemeriksaan keamanan di pintu masuk gereja, ploting atau penempatan petugas keamanan di titik-titik strategis, dan peningkatan pengawasan di sekitar area Gereja dan Rumah Ibadah.

Sementara itu Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK. SH. MH., melalui Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH., menyampaikan, "Bahwa pihaknya saat ini sedang melaksanakan monitoring dan pengamanan secara intensif. Kami berkomitmen untuk menjaga keamanan dan ketertiban selama acara ibadah berlangsung. 'Ungkap Kapolsek'

Lebih lanjut Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. dalam kesempatan ini menegaskan kepada personel yang melekat pengamanan di gereja berpesan untuk selalu meningkatkan kewaspadaan dan selalu berhati-hati selama berjaga, jangan sampai lengah dan terapkan body system serta tetap jaga kondisi kesehatan.

Apabila ada hal-hal yang mencurigakan segera laporkan atau diamankan dan apabila rangkaian kegiatan ibadah rutin Mingguan sudah selesai agar tetap lakukan pengamanan dan pengawasan. "Tutupnya"